

MEDIO: RADIO RED  
NOTICIARIO: DON DINERO  
FECHA: 23/SEPTIEMBRE/2014

**Poco probable que la reforma energética tenga un impacto en las calificaciones de solvencia del gobierno mexicano: Fitch**

ALBERTO AGUILAR: Y déjeme decirle que de acuerdo con la calificadora Fitch, es poco probable que la reforma energética tenga un impacto en las calificaciones de solvencia del gobierno mexicano.

Dice Fitch que la magnitud del impacto de la apertura del sector energético al sector privado en el aumento de inversión y el crecimiento de la economía, va a depender mucho de una implementación prudente y oportuna, y de las nuevas leyes que regulan esta actividad.

O sea que habrá que ver todavía con cierta distancia el tema de la reforma energética porque va a depender mucho de la implementación y luego el impacto, hay quien quiere que ya el impacto se dé en este año, en el 2015. No, no, hay que darle tiempo al tiempo, estas cosas se cuecen lentamente y esto es lo que considera Fitch y hoy advierte en este estudio que se da a conocer.